

Forums pour les consommateurs

## Depistage cannabis permis

Par Profil supprimé Posté le 16/06/2020 à 18h24

Bonjour, suite à un accident de la route, j'ai eu le droit à un dépistage stupéfiants par la gendarmerie qui s'est avéré positif au cannabis, j'étais un gros fumeur de joint, c'est arrivé en octobre 2019, pour me sevrer je fumais du CBD et ça m'a bien aidé pour arrêter depuis mi-novembre je n'ai pas touché un joint de THC, le 28 Février j'étais enfin négatif au cannabis.

Dernièrement j'ai refait un test pour la préfecture, et il s'avère positif au cannabis, j'ai fréquenté des fumeurs de joints THC qq jours avant, et j'ai arrêté de fumer du CBD deux jours avant mon test.

Donc ma question :

Est-ce à cause des fumées du THC ou simplement ma consommation de CBD peut rendre ce test positif ? Si oui combien de temps faudrait-il que j'attende pour être négatif à ce dépistage ?

Sur le test il est écrit : cannabis (11nor-D9-THC) positif, qqun peut-il me traduire ce qu'il y a entre parenthèse?

Merci d'avance

## 2 réponses

---

Profil supprimé - 24/06/2020 à 18h27

Bonjour Tom . Cetais quel genre de test que tu as effectué à la préfecture ? Urine ? Sang?

Profil supprimé - 25/06/2020 à 09h47

Bonjour.

C'était un test urinaire